



Kindergarten-Neubau am Samerberg

Beitrag

Gut voran kommen derzeit die Arbeiten beim Kindergarten-Neubau auf dem Samerberg, dieser Tage wird gerade die sog. "Sauberkeitsschicht" gelegt. Die Sauberkeitsschicht befindet sich unterhalb der Bodenplatte oder des Fundaments eines Gebäudes und trennt dieses von der Erde in der Baugrube. Da sie traditionell aus einem speziellen Beton besteht, spricht man auch von „Unterbeton“. Auf diese Sauberkeitsschicht wird dann die Bodenplatte aufgebracht. Unsere aktuellen Bilder entstanden unter anderem bei einem Rundflug über den Samerberg.

Fotos: Rainer Nitzsche









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Samerberg